
Protokoll: 

Ratsmitglied Kühlenthal verweist auf die Vorgaben der unteren Denkmalpflegebehörde. 

Er stellt die Sinnhaftigkeit der Toilettenanlage generell infrage. Die Toilettenanlage sei verschmutzt 

und werde von Besuchern des Bahnhofs oder von Reisenden nicht in ausreichendem Maße 

angenommen. 

Er bittet die Verwaltung, sich für die Benutzbarkeit des Toilettencontainers einzusetzen, 

Gegebenenfalls könne sich die Verwaltung mit den Taxifahrern in Verbindung setzen, um eine 

Verbesserung der derzeitigen Situation zu erreichen. 

Herr Beigeordneter Flöck stellt fest, dass die Toilettenanlage dreimal täglich gereinigt wird. 

Seit Inbetriebnahme des Toilettencontainers sei die Zahl der eingereichten Petition wegen 

Verunreinigungen im Bereich des Bahnhofplatzes zurückgegangen. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit 

einer Gegenstimme und einer Stimmenthaltung zu. 

 


